



Liebe Baukader

Ein turbulentes ja teilweise ein verrücktes Jahr geht langsam dem Ende zu.

Der Vorstand Baukader Zofingen und Umgebung bedankt sich herzlich für Deine Treue und hofft, dass alle Mitglieder dieses schwierige Jahr gut überstanden haben.

Auch wenn es im Moment nicht einfach aussieht, sind wir guten Mutes, dass auch wieder bessere Zeiten kommen werden.

Wir hoffen, dass im neuen Jahr auch wieder einmal eine Veranstaltung, eine Besichtigung oder sportliches Beisammensein möglich wird, um sich auszutauschen und über interessante Baustellen zu berichten oder einfach gemütlich zusammensitzen und einen schönen Abend geniessen.

Wir wünschen Dir, deinen Liebsten besinnliche Weihnachtstage, fröhliche, erholsame und schöne Ferien und einen erfolgreichen Start ins neue Jahr.

Von Herzen gute Gesundheit.

Marco, Urs und Gerhard

